
  

 

 

 

 

 
 

７月実施 学校評価（前期）結果について 
 ７月にご協力いただきました学校評価（保護者アンケート）について報告します。 

（１）設問別回答について  〇回答率：８０％  ＊前回（令和４年 １２月実施）７２％  

＊ＮＯ.１・８・１０・１７・１９・２０の設問については本校の独自項目です。これら６つの

項目を除いた設問は、市川市公立学校共通項目になっています。 

No. ア ン ケ ー ト 項 目 肯定的回答 

確 か な 学 力 

１ お子さんは、学校に通うことを楽しいと言っている。 ９１．０％ 

２ お子さんは、学校の授業がわかりやすいと言っている。 ９１．７％ 

３ お子さんは、わからないことを自分から調べるなど、いろいろなことに興味を持って学習に取り組んでいる。 ６９．９％ 

４ お子さんは、家庭学習の習慣が身についている。 ７８．９％ 

豊 か な 心 

５ お子さんは、友だちや近所の人などに、自分から進んであいさつをしている。 ７６．８％ 

６ お子さんは、自分の役割に責任をもって取り組んでいる。 ８８．２％ 

７ お子さんは、誰とでもやさしく関わっている。 ９４．３％ 

８ お子さんの自己肯定感・自己有用感が高まっていることを感じる。 ８０．７％ 

健 や か な 体 

９ お子さんは、進んで（外で遊ぶなど）体を動かしている。 ７２．２％ 

10 お子さんの体力（運動量）について、特に心配はない。 ６７．３％ 

11 お子さんは、自らの安全（交通事故・ケガなど）に気をつけて生活している。 ８７．７％ 

12 お子さんは、規則正しい習慣（睡眠・食習慣など）が身についている。 ８５．１％ 

信 頼 さ れ る 学 校 

13 学校は、目指す子供の姿や学校経営方針について、保護者に理解されるように努めている。  ８４．２％ 

14 学校は、保護者や地域の方々とともに、子供を育てる取り組みを進めている。 ８０．０％ 

15 学校は，保護者の思いや願いに対して適切に対応している。 ８６．２％ 

16 学校は、特色ある取り組みや教育を進めている。 ６５．８％ 

17 学校は、特別支援教育あるいは配慮を要する児童への支援に関して丁寧に取り組んでいる。  ８４．９％ 

18 学校は、子供一人一人に適切な指導や支援を行っている。 ７９．２％ 

19 おたよりやメール、学校ホームページによる情報提供は適切に行われている。 ８９．７％ 

20 学校での教育活動や対応に、一定の安心感がある。 ９０．１％ 
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＊肯定的回答：「そう思う（よくできている）」「ややそう思う（できている）」の合計 

＊「市川市公立学校共通項目」については、その結果を市川市教育委員会ホームページに掲載し

ていますのでご覧ください。なお、本校と市全体の結果を比較しやすいよう、本校ではこれま

で５段階あった回答のうち、本校が独自に設けていた「よくわからない」をなくして４段階と

しました。（事前にお知らせしなかったことにつきましてお詫びいたします。） 

 

（２）自由記述欄にいただいたご意見などから 

   コロナ感染症の「感染症法上の位置づけ」が５類へ移行となり、今後のコロナ対策や学校行

事などについてご意見を多くいただきました。これらについて、安全性や教育効果などを考慮

し、見直しているところです。ここでは、以下の点について述べさせていただきます。 

〇運動会 

   ５月２７日（土）実施の運動会は、４年ぶりに全校児童が集まっての開催としました。児

童が運動会の楽しさ・すばらしさを感じられるよう、応援団の児童を中心とした全校応援合

戦・全校競技・代表児童による紅白対抗リレーを入れました。しかし、心配だったのが健康

面です。コロナ禍や猛暑で、暑い中長時間校庭で過ごす経験があまりなかったことから、種

目数を絞り、午前中開催としました。また、本校は児童数に対して校庭が広くない中、「全

校児童が一堂に集まる」ことを優先し、保護者の方の参観を各家庭２名、さらに「入れ替え

制」にしました。たくさんの大きな成果の一方、課題も見えましたので、よりよい運動会を

目指し来年度に向けて検討してまいります。 

〇宿泊学習について 

宿泊学習は、「自立・自律・協働」など子供たちの成長を促す大切な行事と捉え、その宿泊

行事を安全・確実に実施したいと考えています。コロナ禍前に実施していた４年生「グリーン

スクール」は、宿泊施設である『市川市大町自然の家』における現在の宿泊条件（最大１０５

名まで）に合わない状況です。また、５年生で以前実施していた「ホワイトスクール」の場

合、以下のような課題があります。 

   ・実施時期が１月以降になり、この時期はコロナだけでなくインフルエンザなど感染症が

流行しやすい。学級閉鎖等で実施できなかった場合、延期が難しく「中止」となる可能

性が高い。その際、キャンセル料（保護者負担）が高額となる。 

   ・コロナ禍以降、現地で体調不良になった際、以前より医療機関を受診しにくくなってい

る。また、保護者の方にお願いする「迎え」も、遠方で雪も多いため負担が大きい。 

   ・初めての宿泊学習が２泊となると、子供たちの心身への影響（負担）が小さくない。 

   そこで、５年生において、昨年度・今年度は千葉県内で１泊の「林間学校」としました。

千葉県は海・山など自然に恵まれ、さまざまな体験活動ができ、教育効果は高いと考えま

す。今後も活動（体験）内容や行き先などについて、運動会同様検討を進めていきます。 

 〇１１月の土曜参観について 

   １１月１８日（土）午前中に予定されている授業参観では、「音楽発表会（仮称）」を予

定しています。音楽については、これまでコロナ禍では制限が多く、あまり子供たちの様子

を見ていただくことができませんでした。この日は、学年ごとの発表を予定しています。 

 〇その他 

  ・教育活動の様子について、情報公開をおたよりやホームページなどで進めていきます。 

  ・小体育館や遊具などの安全については、教育委員会及び学校にて点検を実施しています。 

  ・保護者の方が来校の際は、防犯上、名札の着用及び事務室での受付をお願いします。 

  ・質問や困りごとなどがあれば、いつでもご相談ください。（担任でなくても構いません） 

 

ここに掲載しないものも含めいただいたご意見は校内で共有し、学校教育目標である「夢の実

現」に向けて今後の学校運営に生かしてまいります。 

【この文書はメールでの配信と併せて学校ホームページに掲載し、紙媒体での配付はありません。】 


